

Team Bern Junioren 2



Fab

Niklas

Robin

Simon

Matteo

Joel



Wir, Niklas, Robin, Simon, Matteo und Joel sind ein neu formiertes Team und freuen uns auf unsere erste gemeinsame Saison. Niklas ist 10 Jahre alt und spielt seit 2 Jahren Curling. In seiner Freizeit ist er mit seinen Freunden auf dem Fussballplatz zu finden. Robin ist 12 Jahre alt, spielt seit 6 Jahren Curling und wenn er nicht am Curlen ist, dann ist er mit Freunden mit dem Velo unterwegs oder gamed gerne. Simon ist 12 Jahre alt, spielt seit 2 Jahren Curling und in seiner Freizeit ist er gerne in der Natur, mit dem Zug unterwegs, schwimmt oder singt gerne. Matteo ist 11 Jahre alt, spielt seit 2 Jahren curling und wenn er nicht auf dem Eis zu finden ist, ist er wahrscheinlich im Wankdorf um YB zu unterstützen. Joel ist 12 Jahre alt, spielt seit 2 Jahren Curling und in seiner Freizeit liest er gerne oder macht mit Freunden ab. Des weiteren haben wir Fab als Coach. They ist 24 Jahre alt, spielt seit 15 Jahren Curling und treibt gerne Sport oder trifft sich mit Kollegen.

Am Anfang der Saison werden wir uns unserer Spielerkonstellation widmen um das Beste von allen rauszuholen. Anschliessend bereiten wir uns auf die Schweizermeisterschaften der C-Liga vor und möchten dort eine Medaille holen. Des weiteren werden wir das Juniorenturnier in Bern (24.11.-25.11.2024) bestreiten und das eintägige U15 Turnier in Langenthal (07.12.2024) oder das Juniorenturnier in Zollbrück (02.11.-03.11.2024). Die Liga Wochenende finden am 18.01-19.01.2025 und am 08.02-09.02.2025 statt. Die Schweizermeisterschaft wird anschliessend in Uzwil am 01.03-02.03.2025 durchgeführt.

Da wir ein neu formiertes Team sind, sind wir auf der Suche nach Sponsor*innen und/oder Gönner*innen. Falls wir Ihr Interesse geweckt haben, können Sie sich bei Marc Jenni unter marc.jenni@bluewin.ch melden. :)